

JIS.CO.ID

Primkop Kartika Trunojoyo Kodim 0829/Bangkalan Gelar RAK Tahun 2022

AHSAN - BANGKALAN.JIS.CO.ID

Dec 20, 2022 - 13:53



Kepala Primkop Kartika Trunojoyo Kodim 0829/Bangkalan, Letda Inf Soepono saat menyampaikan sambutan

BANGKALAN, - Dengan semangat kebersamaan dan kemandirian Primkop Kartika Trunojoyo Kodim 0829/Bangkalan melaksanakan RAK (Rapat Anggota Konsultasi) Tutup Buku tahun 2022 bertempat di Ruang Data Makodim

0829/Bangkalan, Jalan Letnan Abdullah nomer 4 Bangkalan pada Selasa (20/12/2022). Pelaksanaan RAK ini dibuka oleh Komandan Kodim 0829/Bangkalan yang diwakili oleh Kepala Staf Kodim 0829/Bangkalan, Mayor Inf Prasetyo Edy Tunggal, SH.



Petugas Primkop saat menyampaikan paparan

Usai pelaksanaan RAK, Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE melalui Kepala Staf Kodim 0829/Bangkalan, Mayor Inf Prasetyo Edy Tunggal, SH menuturkan, “Rapat Anggota Konsultasi ini merupakan suatu wahana kegiatan sebelum pelaksanaan RAT Tahun 2023 dilaksanakan RAK ini.” Tuter Kasdim.

“Dengan RAK ini mengandung maksud bahwasannya dengan RAK ini menunjukkan bahwa neraca koperasi Trunojoyo ini Tahun 2022 mengalami suatu keuntungan atau mengalami kerugian. Yang kedua, dalam Rapat Konsultasi ini merupakan suatu momentum yang baru untuk merencanakan, menentukan dan menetapkan rencana kerja Koperasi Kartika Trunojoyo di tahun 2023, sehingga para anggota koperasi memiliki suatu gambaran bagaimana target koperasi harus bisa tercapai. Dengan semangat serta inovasi pengurus koperasi Trunojoyo ini bisa mengkomunikasikan atau MOU dengan pihak luar.” Sambung Kasdim.

Terakhir, Kasdim menyampaikan harapannya, “Harapan kami, Rapat Anggota Konsultasi ini bisa memberikan peningkatan kesejahteraan kepada anggota koperasi Trunojoyo baik didalam bidang sosial, kesejahteraan, pendapatan melalui unit usaha yang lainnya. Sehingga di RAT Tahun 2023 semuanya semakin jelas, gamblang, neraca keuangannya, neraca pendapatan maupun lainnya bisa di wadah pada RAT tahunan yang dihadiri seluruh anggota koperasi. “ pungkasnya.

Dalam pelaksanaan RAK Primkop Kartika Trunojoyo ini diberikan kesempatan kepada peserta untuk menyampaikan keluhan, saran dan solusi yang disambut antusias oleh para peserta.